



Comisión de Salud inicia recolección de juguetes para niñas y niños en situación vulnerable



Serán entregados el próximo 6 de enero para el programa “Juguetón”

Boletín No.3382

Comisión de Salud inicia recolección de juguetes para niñas y niños en situación vulnerable

- Serán entregados el próximo 6 de enero para el programa “Juguetón”

Este martes, en el Palacio Legislativo de San Lázaro, la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados inició la recolección de juguetes para donarlos a niñas y niños en situación vulnerable, el próximo 6 de enero, como parte del programa “Juguetón”.

El presidente de la Comisión de Salud, diputado Emmanuel Reyes Carmona (Morena), señaló que durante 30 años el “Juguetón” ha beneficiado a la niñez.

Resaltó que hoy es el arranque del “Juguetón” aquí en la Cámara de Diputados. “Sin duda alguna, nos comprometemos a sumar esfuerzos, a decirles que aquí estamos de la mano trabajando para seguir avanzando en la construcción de una mejor sociedad y en beneficio de las y los niñas y niños mexicanos”.



La Secretaria General de la Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez, celebró que se haya hecho esta convocatoria para “tan noble acción” de donar juguetes a quienes más lo necesitan, que son las niñas y los niños de México, “en particular en una época como la Navidad”.

Refirió que San Lázaro “es una pequeña ciudad en la que diariamente habitamos entre 6 y 7 mil personas” y esperamos, agregó, que a esta convocatoria “asistan muchas personas de aquí de la Cámara para que más niñas y niños se vean beneficiados”

En tanto, la diputada Beatriz Rojas Martínez (Morena) aplaudió que se lleve a cabo esta actividad altruista en el Palacio Legislativo de San Lázaro e invitó a todas las diputadas y los diputados, así como a las y los trabajadores a que apoyen “en esta gran causa”.

Óscar Medina Campos, director general del Centro de Rehabilitación Física, Integral, Neurológica y Ortopédica, señaló que la misión de traer el “Juguetón” a la Cámara de Diputados es generar la cultura de ayudar.

Jorge Garralda, conductor del programa “A quien corresponda”, apreció que se abra la Cámara de Diputados, que es “la casa de todo México. Les encargamos a México, pero les encargo principalmente a los niños y a las niñas a quienes hoy no saben si llegan los Reyes Magos, pero con juguetes como los que estamos juntando muchos de ellos van a sonreír”.

Agradeció a las y los diputados el que hayan apoyado a las niñas y los niños, “a quienes les gusta jugar y crecer, son niños de México y hoy es una demostración de su unión para una causa que aplaudo”.

El diputado Reyes Carmona y la Secretaria General Báez Ricárdez, a nombre de la Cámara de Diputados entregaron un reconocimiento a Jorge Garralda por su destacada trayectoria.